

gane festgelegt wird, durch wen, in welcher Weise und mit welchen Argumenten die Bürger informiert und für die Unterstützung der betreffenden Maßnahmen gewonnen werden.

- Notwendig ist, daß die Leitungen der Partei systematisch die besten Erfahrungen in Agitation und Propaganda verallgemeinern, um die Formen und Methoden dieser Arbeit vervollkommen zu können.

Unsere Partei hat auf dem Gebiet von Agitation und Propaganda große Erfahrungen gesammelt. Gute Ergebnisse wurden bei der sozialistischen Bewußtseinsentwicklung erzielt. Hunderttausende Agitatoren und Propagandisten setzen sich täglich mit Leidenschaft und Können ein, um die Politik der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands im ganzen Volk zu verbreiten. Auf dem festen Fundament des Bewährten nehmen wir die neuen Aufgaben in Angriff und werden sie erfolgreich lösen.

**Beschluß des Politbüros des ZK vom 7. November 1972**